



Pressemitteilung

21. März 2023

Ballett Coburg lädt zu „First Steps – Losgelassen“ in die Reithalle

Premiere am Freitag, 24. März um 20:00 Uhr

In der Reithalle geht das beliebte Format „First Steps“ des Balletts Coburg in die nächste Runde. Unter dem diesjährigen Motto „Losgelassen“ zeigt das Ensemble neun überraschende Choreografieminiaturen von klassisch bis modern, von witzig bis bewegend, von schräg bis mitreißend. Seit mittlerweile über zehn Jahren übergibt Ballettdirektor Mark McClain einmal im Jahr das choreografische Zepter ganz in die Hände seiner Tänzerinnen und Tänzer. Und nicht nur das – sämtliche Entscheidungen vom Stücksujet über die Musikauswahl, von den Kostümen bis zum Licht liegen bei den jungen Künstler*innen. Die Premiere findet am Freitag, den 24. März um 20:00 Uhr in der Reithalle statt.

„First Steps“ ist die Möglichkeit die Tänzer*innen noch einmal von einer anderen, sehr persönlichen Seite kennenzulernen. Denn die Choreografien spiegeln nicht nur Vorlieben für bestimmte Tanzstile, sondern auch Erinnerungen, Sehnsüchte und Hoffnungen wider. Die Ideen zu den Stücken entwickeln die Tänzer*innen oft über die gesamte Spielzeit. Nach der Besetzung mit den Ensemblemitgliedern – keine einfache Aufgabe, denn alle Stücke proben parallel – werden, inspiriert durch die entstehenden Choreografien, die Kostümentwürfe gemeinsam mit der Kostümabteilung des Theaters umgesetzt. Allmählich erwachen die Stücke zum Leben. In letzter Instanz schauen sich Mark McClain und Ballettmeisterin Miki Acker die fast fertigen Stücke an, geben letzte Tipps und dem Programm einen dramaturgischen Bogen.

Entstanden ist ein poetischer, sinnlicher, humorvoller und musikalisch wie stilistisch abwechslungsreicher Abend in der intimen Atmosphäre der Reithalle, bei dem auch das Publikum einmal eingeladen ist loszulassen – von dem Bedürfnis das Gesehene bis in jede Nuance analytisch zu durchdringen hin zu einem intuitiven Verstehen.

Leider ist die Premiere am Freitag, den 24. März um 20:00 Uhr sowie die zweite Vorstellung am Sonntag, den 26. März nahezu ausverkauft, Restkarten können an der Abendkasse erfragt werden. Fünf weitere Vorstellungen sind bis Ende April in der Reithalle zu erleben. Tickets erhält man an der Theaterkasse oder online unter www.landestheater-coburg.de.